

ハーモニー



福山市立長浜小学校
3年学級通信 No.13
令和4年6月6日

体カテストがんばりました！

今週、体カテストを行いました。全国の3年生の平均に近づけるように、1人ひとりが目標をもって、これまで練習をしてきました。握力・長座体前屈・反復横跳び・50メートル走・ソフトボール投げ・上体起こし・20メートルシャトルラン・立ち幅跳びの8種目を行いました。日頃から、外遊びをしっかりと、これからも体力をつけていってほしいと思います。



今日、体カテストをしました。50メートル走とソフトボール投げをしました。ぼくは、ソフトボール投げも50メートル走も2年生のときよりきろくがのびました。うれしかったです。
(神原 こうた)



わたしは、体カテストでがんばっていきろくを出そうとしたら、2年生のきろくよりかのびたのがうれしかったです。
(中村 きょうこ)



体カテストでみんなよりボールがとんだから、先生から「すごい。」と言われて、とても楽しかったです。
(小林 みつる)



自分が住みたい ねん土マイタウン作りました

図工の学習で、粘土を使って、自分が住みたい街やあったらいいなという世界を作りました。作っている時間は、とても嬉しそうで、自分の世界に入って、黙々と制作していました。友だちの作品を見て、お互いに感想を言い合い、現実にあたら幸せだよと話していました。



今日、図工でねん土マイタウンを作りました。めっちゃくちゃむずかしくて、3回なおしました。それでやっといいのができました。
(山本 ゆうな)

わたしは、図工で自分のまちを作った時に、公園を作りました。「ゴミばこ」「ブランコ」「ベンチ」なども作って楽しかったです。
(坂井 あみ)

今日は、図工でねん土をやりました。わたしは、犬がドックランしているところを作りました。ねん土はひさしぶりにやったから、楽しかったです。
(頭島 なるみ)

昼休憩の様子

天気の良い日は、外に出てドッチボールをしたり虫を探したり、鉄棒をしたりと楽しく休憩時間を楽しんでいます！

